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CONSIGLIO DI ISTITUTO  
23 aprile 2020  

  

Verbale N. 20  
 

 Il giorno 23 aprile 2020, alle ore 18.30 si riunisce in remoto il Consiglio d’Istituto dell’IC5 

Coletti; presiede la Dott.ssa Lucia Cavallin; presenti DS Vendrame, Armonti, Calvagno, Fonda, 

Marcon, Pappagallo, Runello, Specie, Pizzolotto, Binotto, Daniso, Di Maggio, Ragazzon, Scalia, 

Semenzato. Assente: Feltrin. 

Ordine del giorno 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente  

2. Autorizzazione alla partecipazione PON “Per la scuola, competenze e ambienti per 

l’apprendimento” 2014-2020 - Asse II – Infrastrutture per l’istruzione – Realizzazione di 

smart class per le scuole del primo ciclo  

3. Comunicazioni della Presidente del Consiglio d’Istituto 

 
 Constatato il numero legale dei componenti del Consiglio, si dichiara aperta la seduta.   
 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente.  
 

Favorevoli: 14   Contrari: 0   Astenuti:  1 

Delibera n°243  

Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità l’approvazione del verbale n.19  

  

 

  

2. Autorizzazione alla partecipazione PON “Per la scuola, competenze e ambienti 

per l’apprendimento” 2014-2020 - Asse II – Infrastrutture per l’istruzione – 

Realizzazione di smart class per le scuole del primo ciclo  

 

La Dirigente illustra il Progetto PON da remoto. 

Con i fondi a disposizione l’Istituto provvederà ad acquistare PC notebook da dare in comodato 

d’uso agli studenti e/o utilizzati nelle attività didattiche in presenza. La scelta è caduta su 

apparecchi di media qualità e prezzo rispetto ad altri più economici ma considerati inferiori in 

termini di resa e durata. 

Oltre ai computer verrà acquistato un armadio per garantire la corretta e sicura custodia nei 

momenti di inutilizzo. 

Si ricorda che i fondi PON sono destinati al primo ciclo d’istruzione. 

 

Si procede alla votazione scritta e palese 

 

 

 Favorevoli: 14  Contrari: 0   Astenuti: 1  
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Delibera n° 244 

Il Consiglio d’Istituto delibera l’approvazione alla partecipazione al Progetto FESR 

Avviso n. 4878 del 17/04/2020 “SMART CLASS” 

 

 

3. Comunicazioni della Presidente del Consiglio di Istituto 

 

La Presidente informa che il Comitato genitori ha messo a disposizione ottocento euro per 

potenziare la dotazione di apparecchiature per la didattica a distanza con cui calcolano di riuscire 

ad acquistare due PC. 

L’attenzione e il confronto tornano poi alla graduatoria attraverso la quale sono stati accordati 

gli strumenti alle famiglie e viene chiesto alla Dirigente di fare il punto sul grado di copertura del 

fabbisogno. 

La Dirigente afferma che è stata possibile l’evasione della totalità delle richieste pervenute dalle 

classi terze e seconde della secondaria e in buona misura anche quelle pervenute dalle classi 

prime. 

Pappagallo ricorda che, a fronte dei quarantadue apparecchi in consegna, gli studenti che ne 

fruiranno sono in numero maggiore (all’incirca sessanta) considerando la presenza nel nucleo 

familiare di fratelli frequentanti la primaria. 

A tal proposito interviene la Presidente esprimendo approvazione per la scelta di attuare le lezioni 

in orario pomeridiano per la scuola primaria perché questo permette la non sovrapposizione con 

le lezioni destinate alla secondaria, svolte in orario antimeridiano. 

La Dirigente precisa, in merito alla procedura di consegna: l’istituto ha contattato 

telefonicamente ogni famiglia per comunicare la data di recapito e per accertarsi della presenza 

di qualcuno atto alla presa in custodia del bene. Ad effettuare il trasporto e la consegna sarà la 

Protezione Civile in data 27 aprile. 

Ragazzon chiede se sia confermata l’operatività della piattaforma a partire dal 28 aprile e la 

Dirigente conferma. 

Di Maggio chiede quando la segreteria intenda procedere con il secondo contatto con le famiglie 

per sollecitare l’attivazione dell’account istituzionale necessario per l’accesso. 

La Dirigente rileva che oltre al primo invito c’è già stato non solo un primo ma addirittura un 

secondo sollecito individuale. 

 

4. Comunicazioni della Dirigente 
 

La D.S informa in merito alla situazione delle future classi prime Scuola primaria plessi Collodi 

e Carducci. 

A seguito di una interlocuzione avuta con l’Ufficio di Ambito Territoriale, viene conferma la 

necessità di arrivare almeno ventinove alunni alla Carducci per poter costituire due classi al 

posto della sola attuale con ventisette. 

Si concorda di tentare la strada del contatto personale con le famiglie, questa volta da parte 

delle insegnanti della scuola dell’Infanzia, dato che i precedenti tentativi, anche con l’invio di 

comunicazione tramite mail hanno avuto esito positivo. 

 

La seduta è tolta alle ore 19.15. 

 

 

Il Segretario 

Ins. Ketty Specie 

 

 Il Presidente 

Dott.ssa Lucia Cavallin 

 


